

龍峯小だより

令和7年10月29日

発行（第6号）

校長 服部 利恵



「夢」実現に向け 自ら考え つなげ 深める 笑顔の龍峯っ子の育成

「感謝」と「元気」を届けよう 最高の運動会

10月25日（土）の運動会開催に当たりましては、ご多用な中、早朝より多くの皆様にご来場いただき、ありがとうございました。澄み切った青空の下で、児童も職員も精一杯の感謝と元気を届け、盛会のうち無事終えることができました。保護者の皆様、地域の皆様の温かいご声援に心から感謝申し上げます。

今回は、開会式での校長あいさつを掲載したいと思います。

【令和7年度龍峯小学校運動会 校長あいさつ】

おはようございます。すばらしい秋晴れのもと、中勇二八代市教育長様をはじめ、ご来賓の皆様、関係機関の皆様、龍峯校区の皆様のご来場を賜り、盛大に開催できますことに、感謝申し上げます。また、役員の皆様におかれましては、早朝からの準備ありがとうございました。

さて、8月の記録的大雨による災害で、龍峯校区の住宅や施設、道路及び用水路などにも大きな被害がありました。被災された皆様には謹んでお見舞い申し上げます。ご存じの通り本校も、土砂流入、床下浸水と被災いたしました。運動場も当初は、とても復旧には間に合わないと考え、別の場所を押さえておりました。しかし、八代市教育委員会様のお力添えをいただきながら、休みなく作業に当たっていただきました業者の皆様、全国から駆けつけていただきました多くのボランティアの皆様の力で、このようなすばらしい運動場に戻していただきました。龍峯コミセンの前の法面が崩れていた部分も2日前に工事が終了したばかりです。本校の運動場で運動会ができるることは、私たちにとっては奇跡でした。本校児童・職員・保護者の方の思いをくんでいただきました。本当に心から感謝申し上げます。

龍峯っ子のみなさん、いよいよ運動会本番です。今年の運動会は特別な運動会です。今日の運動会で見に来ていただいている皆さんに届けたい思いは何ですか。そうです。感謝と元気です。そのため、これまで、たくさん練習をしてきました。特に6年生は、小学校最後の運動会を成功させようとリーダーシップを發揮し、運動会のスローガン「頑張ろう龍峯小 助け合おう龍峯小 心をつないで 団結を力に 笑顔の全力運動会」のもと、全体を導いてくれました。今日は自信を持って、仲間を信じて、思いっきり楽しんでください。みんなの元気な声と笑顔がきっと、龍峯校区の復旧の力につながることでしょう。

ご来場いただいております皆様に一言申し上げます。日頃より本校教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。龍峯小の子供たち55人は、素直で思いやりがあるとてもよい子たちです。そして、龍峯小学校を支えている職員も精一杯の教育的愛情をもって指導にあたる自慢の先生達です。今日は、感謝と元気を届けるために、一生懸命走ったり、踊ったり、応援したりと最後まで頑張る姿を見てくれるもの信じております。どうか惜しみない拍手と温かい声援を送っていただきますようよろしくお願ひいたします。

最後になりましたが、本日の運動会が、ここに参加していただいている全ての皆様の思い出として心に、また、記憶に残るすばらしい運動会になりますよう、記念いたしまして、校長のあいさつといたします。

それでは、龍峯っ子のみなさん、運動会で感謝と元気を届けるぞー。

がんばろう龍峯小 助けあおう龍峯小 ～心をつなぎ 団結を力に 笑顔の全力運動会～

